



## 9. Eingereichte Motion Bayard Paul (SP) und Mitunterzeichnende vom 15. Dezember 2014: Fahrradvermietung am Bahnhof

Motionstext:

### **"Fahrradvermietung am Bahnhof"**

*Im Zusammenhang mit der Planung zum ESP Bahnhof wird der Gemeinderat beauftragt, dem Aspekt "Velo-vermietung am Bahnhof" ein besonderes Augenmerk zu schenken.*

- *Es soll ein attraktives Zweirad-Angebot (mit und ohne Rückenwind) zur Verfügung stehen.*
- *Die Buchung, die Aus- und Rückgabe der Räder soll vereinfacht werden. Vielleicht müsste auch die Zusammenarbeit mit einer anderen Organisation (nextbike, schweizrollt u.a.) angestrebt werden.*
- *Fahrradtouren in der näheren und weiteren Umgebung von Langenthal sollten - z.B. zusammen mit der Region Oberaargau oder einem anderen, spezialisierten Verein - angeboten und vermarktet werden; Vorbild: Herzroute.*
- *Evtl. könnte man die Fahrräder als Werbeträger für lokale Firmen vermarkten.*

*Begründung:*

*Es gibt zwar ein aktuelles Angebot. Die Situation bezüglich Velovermietung ist für Aussenstehende jedoch unübersichtlich und schwierig zu handhaben. Die Vermietung und Bezahlung erfolgt am SBB-Schalter. Hingegen muss das Rad dann bei der bewachten Velostation bezogen und zurückgegeben werden.*

*Die Gunst der Stunde, Gesamtplanung ESP Bahnhof, soll optimal genutzt werden."*

*Paul Bayard und Mitunterzeichnende*

---

Die Beantwortung der Motion erfolgt gemäss Art. 36 Abs. 2 Geschäftsordnung des Stadtrates<sup>1</sup>

---

---

Protokollauszug an

- Gemeinderat
- 

---

<sup>1</sup> **Art. 36 Geschäftsordnung des Stadtrates** (Form und Behandlung der Motionen und Postulate)

<sup>2</sup> *Die eingegangenen Motionen und Postulate werden am Schluss der Sitzung verlesen. Der Gemeinderat hat bis zur übernächsten Ratssitzung dazu Stellung zu nehmen. Die Stadtratspräsidentin bzw. der Stadtratspräsident kann die Frist zur Stellungnahme angemessen verlängern.*